

2015年11月30日

各位

ジブラルタ生命保険株式会社

## 台風 18 号に伴う豪雨被災地支援 社内義援金を常総市教育委員会に寄付

台風 18 号に伴う豪雨により被災された皆さまに、心よりお見舞いを申し上げますとともに、一日も早い復興をお祈り申し上げます。

ジブラルタ生命保険株式会社(代表取締役社長兼 CEO 佐藤 恵)は、本年9月中旬に発生した台風 18 号に伴う豪雨により、とりわけ被害の大きかった茨城県常総市の学校教育復旧に役立てていただくことを目的に、常総市教育委員会に義援金 295 万 6,340 円を寄付いたしました。

ジブラルタ生命では、社員から集まった義援金 147 万 8,170 円に対し、当社のマッチング・ギフトとして同額を拠出し、総額 295 万 6,340 円を常総市教育委員会に寄付いたしました。

また、つくば支社においては、浸水被害のあった翌日に、「子ども達のために、一日も早く授業を再開できるように」と約 50 名の社員が常総市立石下中学校、常総市立玉小学校で、泥出しや校内の拭き上げなど、復旧活動を支援いたしました。

当社は「未来を担う子どもたちを応援する」というテーマを掲げ、社会や地域への貢献活動を推進しています。このたびは、「義援金は全て、今回の豪雨被害を受けた常総市の学校の復興のため、被災した学校の備品、消耗品等の購入にあてる」という常総市教育委員会の方針に賛同し、寄付先とさせていただきます。

### ■寄付金贈呈式の様子

11月30日(月)

常総市石下庁舎にて

寄付金贈呈式を催行しました。

写真左

茨城県常総市教育委員会

教育長 山口 大 氏

写真右

ジブラルタ生命保険株式会社

関東営業本部つくば支社長 茂木 琢

